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		Abstract

		French Resume: Les Nzema du Ghana sud-occidental sont des cultivateurs matrilinéaires du regroupement akan. L'auteur, au cours d'une recherche qui se déroule depuis 1989, a étudié le système de pensée économique par rapport à l'organisation des relations de parenté et du système politique traditionnel. Les caractères fondamentaux de ce système concernent le rapport entre matrifiliation (oncles maternels/neveux utérins) et patrifiliation (pères/fils), dans le sens que la terminologie de parenté de type crow assigne à ces catégories. La relation entre pères et fils s'avère d'une importance cruciale du point de vue politique et économique, même si elle représente la source de conflits, à un niveau aussi bien théorique que pratique, par rapport aux enjeux de la succession héréditaire. L'analyse des catégories économiques donne à l'auteur la possibilité de démontrer la cohérence du système local de pensée et son caractère fonctionnel dans le processus de modernisation comme dans les stratégies de conservation du pouvoir menées par les groupes dominants.   

English Abstract:  Kinship, Economic Categories and Theories of Power: The Case of the Nzema (Ghana). The matrilineal Nzema of southwestern Ghana are mainly farmers and fishers belonging to the Akan language group. The author studied the Nzema economic system of thought with reference to the traditional kinship and political organization. The fundamental aspects of that system have to do with the structural relation between matrilineal descent and patrilocal bonds in the sense of the Crow kinship terminology. The father-son relationship has crucial, economic and political, importance, even though it is also a source of conflict (at a level that is more theoretical and practical) in matters of inheritance. The analysis of economic categories sheds light on the coherence of the local system of thought, and on its adjustment to modernization as well as its adaptations to the political and matrimonial strategies that ruling groups adopt in order to keep power and wealth. 
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